



Empleados del poder judicial mantienen bloqueo indefinido de varios accesos de Cámara de Diputados; policía preventiva controla puertas de sur—poniente, sur y suroriente



Ciudad de México, México.— Los trabajadores del poder judicial federal que bloquean varios accesos de la Cámara de Diputados, en protesta por las reformas constitucionales al sector judicial, anunciaron que su protesta, por cuarto día consecutivo, se mantendrá de manera indefinida, mientras la policía capitalina con elementos y camiones, mantienen el control de los accesos de las partes sur, surponiente y suroriente con mínima presencia de inconformes en esas zonas.

Los empleados del poder judicial se molestan por la toma de gráficas de su movimiento, en los lugares que conservan cierres del recinto legislativo. En casi esquina avenida Ignacio Zaragoza y avenida Eduardo Molina, la policía capitalina atravesó dos camiones de la policía montada con presencia de efectivos de la misma corporación y enfrente se plantó un grupo de manifestantes, quienes no supieron o no quisieron explicar el por qué están en esa zona cuando tenían un bloqueo en las puertas del Palacio de Justicia Federal.

<https://voragine.com.mx/2024/09/06/empleados-del-poder-judicial-mantienen-bloqueo-indefinido-de-varios-acceso-de-camara-de-diputados-policia-preventiva-controla-puertas-de-sur-poniente-sur-y-suroriente/>